

Geldsegen für Augusta

Landesförderung

Mitte ▪ Ganz kurz vor Jahresende gibt es noch Grund zur Freude in der Augusta-Kranken-Anstalt: Das Haus hat zu Beginn der Woche den Förderbescheid für Landesmittel in Höhe von 856 000 Euro erhalten.

Verwendet wird das Geld für die Anschaffung eines Linksherzkathetermessplatzes sowie eines Lithotripter (Nierensteinertrümmerer).

Regierungsvizepräsidentin Karola Geiß-Netthöfel übergab den Förderbescheid gemeinsam mit der zuständigen Hauptdezernentin Ruth Rentelmann an Mario Kleist, den Verwaltungsleiter des Bochumer Krankenhauses, und Augusta-Controllerin Eva Söbbing.